

EDITORIAL

Cada nueva edición de una revista es siempre un desafío tanto humano como financiero, constituyendo el proceso de realización una aventura intelectual, principalmente cuando se trata de revistas del ámbito universitario. Se considera un desafío porque la lectura puede resultar un hábito difícil de efectuar para muchos, y en lo referente a revistas, cuando son realizadas por estudiantes constituyen un reto aún mayor, ya que uno de los objetivos del lanzamiento de éstas es proporcionar información sobre diferentes temas de actualidad, y que generen controversia no sólo en el ámbito del campus universitario sino también del público fuera de éste.

Este desafío, al tener en cuenta lo previamente mencionado, se transforma en aventura intelectual, en primer lugar, para los autores quienes deben abordar estos temas de forma creativa sin perder la perspectiva del objetivo principal, de igual forma para los supervisores y finalmente para los lectores, en quienes al leer cada sección de la revista se instaurará, idealmente, un análisis crítico de cada tema plasmado.

En ésta revista se presentan una serie de casos clínicos y revisiones bibliográficas de temas como la enfermedad de Parkinson, esclerosis múltiple, síndrome neuroléptico maligno, encefalitis viral, entre otros, los cuales han debutado, en su mayoría, con sintomatología psiquiátrica; demostrándose relación existente entre la patología médica no psiquiátrica y la psiquiátrica, desde la perspectiva de la génesis de la enfermedad hasta los aspectos emocionales que genera la misma en las personas que las padecen, siendo esto de vital importancia para un abordaje integral.

La labor académica e investigativa es el núcleo de la actividad estudiantil, sea a nivel de grado o posgrado. En este caso la propagación de estas revisiones y casos clínicos son parte esencial para que el médico residente tenga una evolución en ambas labores, sin perder de vista que el principal beneficiario de esta labor es el paciente.

De igual forma al elegir presentar estos casos clínicos y revisiones se desmitifica que la psiquiatría es una rama de la medicina sin principios científicos, y que se confina únicamente a los Hospitales Psiquiátricos, obligándonos así a los psiquiatras a tener siempre una visión integral de las personas y de las enfermedades que ellos adolecen.

Dra. Victoria Interiano

Jefe de Médicos Residentes del Postgrado de Psiquiatría 2016